State of the Control of the Control

/\Atturpta teau

令和5年度【9月号】



日頃より PTA 活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。 9/8(金)に開催予定だった第3回本部会は、台風接近のため中止となりました。 オンライン上で議題の取りまとめをしましたので、ここにご報告いたします。

野上校長先生

9月を迎え、学校に子どもたちの明るい笑顔と元気な歓声が戻ってきました。

さて、秋は校外学習や行事が数 多く予定されています。

子どもたち「みんなが主役」一人一人が輝ける学びになるよう、 教職員一同力を合わせ取り組ん でまいります。

皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。





保護者のみなさまこんに ちは!

信じられないほど暑い暑い夏休みが終わり、学校給食のありがたさと秋の風を感じながら9月を迎えました。

今年はバザーが復活します!たとえマスク越しであったとしても、子どもも大人もお互いの笑顔が見えるようなイベントなれば最高ですね!

みなさまご協力よろしく お願いします!

渡邊 PTA 会長

大久保教頭先生

夏休み明けも暑い日が続いていますが、熱中症に注意しなるところです。9月からは校外学習や修等でであると言語が多く計画されています。日本部の協力を得ながら、がザー委員の方々に熱心に準備を進めていただいています。

子どもたちが目標をもって学校生活を送り、良い思い出が作れるよう、精一杯取り組んでいきたいと思います。



おもな活動報告・活動予定

7/6	バザー委員会定例会	10/14	第4回美化活動
8/26	みやさこ祭り	11/1	給食試食会?
9/8	第3回本部会、第3回美化活動	11/7	第4回本部会、就学時健診
9/14	バザー委員会定例会	11/9	第2回家庭教育セミナー
9/19	第1回家庭教育セミナー	11/11	授業参観・バザー
9/21	前期会計監查	12/7	マラソン大会

今回のおもな議題

★4年ぶりのバザー開催!

今年度のバザー開催について検討を重ねた結果、 4年ぶりに開催することが決定しました。

コロナ禍を経た今、これまでと同じ内容で実施できるかどうかバザー委員会で検討中です。バザー提供品のお願いなど、今後みなさまにご協力いただく機会が増えると思います。みなさまの温かいご支援をよろしくお願いいたします。





バザー開催日時 : 11月11日(土) 土曜参観後



★PTA 定期総会の開催方法について

毎年4月に開催している PTA 定期総会は、会員のみなさまに向けて1年間の会計や 予算の使途についてご報告する大事な会です。一方で、総会に向けた準備やご出席い ただくための予定調整など、多くの方に負担がかかっているのも事実です。少しでも この負担を軽減するため、書面開催の可能性を探っていきたいと思います。

ご兄弟がいらっしゃる方はご存知と思いますが、近隣の八木が谷中学校では既に書面 開催を実施しています。そのノウハウを伝授していただき、北小でも実施できないか の検討してみたいと思います。



★広報委員会のデータ管理について

八木が谷北小学校の PTA 活動や学校活動の様子を紹介する八木北ナビを夏休み前に配布しました。楽しんでいただけたでしょうか?

学校行事の写真や先生の紹介など、八木北ナビには多くの個人情報が含まれています。その個人情報を適切に管理するため、広報委員会では今年度からパスワード付きの USB メモリを使用することになりました。扱いに慣れるまでは戸惑うこともあると思いますので、使い方のマニュアルを整備するなど本部でサポートしていきます。